



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Claudia Elizabeth Ramirez Alfaro

Nombre del tema: Cuadro comparativo

Parcial: I

Nombre de la Materia: Submodulo I

Nombre del profesor: Maria jose hernandez mendez

Nombre de la carrera: Enfermeria

Semestre : 5

MÉTODOS ANTICONCEPTIVOS



Ventajas

Desventajas

MINIPILDORAS

Son pastillas con dosis muy baja de progestageno y bloquea la llegada de espermatozoides .

Sus efectos secundarios y cambios hormonales.

IMPLANTE

Libera constantemente la hormona progestageno a dosis muy bajas que impide el embarazo y es más eficaz.

Nauseas, Aumento de peso, dolor de senos , dolores de cabeza y sus efectos secundarios.

DIU COBRE

Qué es un aparato de plastico flexible y contribuye a proteger con el cancer endometrial.

Qué ocurran cambios en sus sangrado menstrual .

DIU HORMONAL

Qué es un metodo de más alta eficacia anticonceptiva que dura hasta 5 años.

Obtener sangrado menstrual.

MÉTODOS ANTICONCEPTIVOS



Ventajas

Desventajas

PILDORA DE EMERGENCIA

Después haber tenido relaciones sexuales se puede tomar antes de que pasen 72 hrs para que haga efecto.

Nausea y vómitos , dolor de cabeza ,mareos ,cansancio,y fatiga y no pasar de 72 hrs .

MÉTODOS DE BARRERA

Protege de enfermedades de transmisión sexual.

La practica depende de como se use y así también como se coloque .

INYECCIÓN TRIMESTRAL

Tiene una gran efectividad y disminuye el riesgo de padecer cáncer endometrio y la necesidad de no interrumpir la actividad sexual.

Efectos secundarios ,cambios hormonales ,mareos ,dolores de cabeza .



conclusión

Para indicar que cada método anticonceptivo sea recomendable para cada persona es importante consultar un médico para recibir la información adecuada especialmente del área de ginecología ya que está más enfocada en el tema aunque generalmente también se puede consultar con cualquier persona que forme parte del área de salud, es importante saber que cada método tiene sus cambios ya que no en todas las mujeres tiene un efecto igual y podrían haber cambios muy diferentes físicos y mentalmente.

Tanto como tiene su ventaja y desventajas no todo es tan malo como parece puede suceder que al momento de utilizarlo (Depende del método) puede que no haya efectos secundarios, es importante saber que es recomendable haber intentado probar otros métodos para que pueda tener en cuenta la persona y claro que cambios pueden suceder y que tan capaces son de llevarlo ya que esto implica que tanto puede el cuerpo soportar los cambios físicos tanto a la persona psicológicamente.

En conclusión recordemos que es importante saber un poco sobre el tema y la educación correspondiente especialmente cuando esta de por medio adolescentes en edad temprana, cuando comienza esto de la educación sexual y así evitar embarazos no deseados así como también evitar enfermedades de transmisión sexual.